

Les dirigeants cubains évoquent Vilma Espín à l'occasion de son anniversaire



La Havane, 7 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a évoqué vendredi l'empreinte de l'héroïne de la Révolution, Vilma Espín, à l'occasion du 93e anniversaire de sa naissance.

Notre souvenir le plus cher pour l'héroïne des plaines et des montagnes, la fondatrice de la révolution féminine au sein de la Révolution cubaine, a écrit le président sur Twitter. Nous célébrons aujourd'hui son 93e anniversaire et souhaitons que son œuvre transformatrice se perpétue parmi nous #ToujoursVilma, a-t-il ajouté.

De même, le Premier ministre, Manuel Marrero, a rendu hommage à Vilma, qu'il a définie comme un digne exemple de femme cubaine, une héroïne de la lutte dans la guérilla de la Sierra Maestra et de la clandestinité dans les villes de l'Est de notre pays, très admirée et aimée par le peuple, avec une vie entière au service de la Révolution, et a affirmé qu'elle vit dans le cœur de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318952-les-dirigeants-cubains-evoquent-vilma-espin-a-loccasion-de-son-anniversaire>



Radio Habana Cuba